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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年度 ７月定例教育委員会 

日 時 平成 29年 7月 21日（金）午後 2時 00分～午後 2時 24分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

山中教育長、尾﨑委員、 委員、二杉委員、藤藪委員 

〇職員 

髙田教育次長、小河畑教育次長補佐、柴田置川教育事務所長、森本児童館長、 

成田教育指導係長、岡田総務学事係長、玉本生涯学習係長、岡山教育指導係主事 

 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、こんにちは。お暑いなかどうもご苦労様でございます。定例教育委員会の前にご報告

させていただきます。本日の出席委員は５名ですので会議は成立しております。 

ただ今から７月定例教育委員会を開会します。 

 本日は、付議事項の議案１件と協議報告事項２件について、ご協議をいただきたいと思います。

ご審議よろしくお願いします。 

  

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に藤藪委員が指名される。 

 

３．協議報告事項 

 ①報告事項 白浜学童保育所建設事業についてについて、総務学事係長より説明を行った。 

【質疑応答なし】 

 

②報告事項 平成２９年度白浜町中学生議会開催について、児童館長より説明を行った。 

【質疑応答】 

山中教育長 

  傍聴の生徒とか保護者なんですが、人数が多い場合に傍聴席になかなか入りきらない

場合ですが、その時の対応というのはどうか。 

児童館長 

  傍聴席の横に委員会室がありまして、そこで、音声だけになるのですが聞くことがで

きます。それから、議員控室の方でも音声を聞くことができますので、そちらの方で聞

いていただくか、同じ中学校の生徒が質問する時に、関係する中学校の生徒、保護者や

学校の先生に入っていただいて、一杯になるときはその辺も考慮しながら進めたいと思

います。 

藤藪委員 

  これ凄く良い意見が出た場合、あくまで模擬の議会ですが、それ以上発展するこ

とはないですか。 

児童館長 

  今のところは特にないです。 

藤藪委員 

  これ冊子にまとめるとかはないですか。 
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児童館長 

  当日はビデオカメラで議会の様子とか、質問者の発表の様子とか撮影させていただき

まして、各学校へ後ほど配布を例年通りさせていただきます。冊子とかにまとめるまで

は、今のところやっていないのですが、そういったことも検討していきたいと思いま

す。 

藤藪委員 

  議員さんも傍聴に来られるんですか。 

児童館長 

  町の議員も２、３名は例年来られています。 

藤藪委員 

その方々が、もしかしたら再度、取り上げたりという可能性もあるかもしれない

ですね。 

児童館長 

     はい，そのとおりです。 

 

４．秘密会 

   議案第２２号 専決処分の承認について（西牟婁地区教科書用図書採択協議会での教科

用図書の採択について） 


